

Bürger sind zum Klimabeirat eingeladen

Haltern am See. Die Mitglieder des Klimabeirats begrüßen das Interesse der BLU (Bürgerinitiative für Lebensqualität und Umweltschutz) an der Arbeit des Klimabeirates und laden alle interessierten Bürger und Organisationen ein, an künftigen Sitzungen des Beirates teilzunehmen. „Wenn es uns gelingt, möglichst viele Stellen in Haltern zu vernetzen, können wir noch effektiver für den Klimaschutz arbeiten“, so Anette Brachthäuser, die Leiterin des Beirates. Die nächste Sitzung ist für den 30. September geplant.

WAZ v. 07.08.13